MEDIO: PORTAL EL SOL DE DURANGO

FECHA: 24/DICIEMBRE/2013





## Durango

## Gómez Palacio, de los mejores del país en ahorro financiero

El Sol de Durango 24 de diciembre de 2013

El Sol de Durango/POR CARLOS MENDOZA RANGEL

Durango, Durango.- El municipio de Gómez Palacio mejoró su calificación ante la Fitch Ratings, esto debido a que sus autoridades en el 2012 que presidió Rocío Rebollo Mendoza, implementó importantes programas de generación de ahorro, crecimiento en la recaudación local y el control de gasto operacional, el cual se ve reflejado en la disminución en el nivel de pasivo circulante.

En base a información de la consultora financiera Fitch Ratings, la cual mejoró la calificación del Ayuntamiento de Gómez Palacio correspondiente al 2012, esto mantiene al municipio en la perspectiva crediticia de manera positiva y posesiona a Gómez Palacio en un mejor lugar muy por arriba de otros municipios de diferentes estados del país.

Fitch mejoró la calificación a 'A(mex)' desde 'BBB+(mex)' por lo que la

perspectiva crediticia se mantiene positiva.

Cabe mencionar que la última revisión hecha a Gómez Palacio por la Fitch Ratings se había registrado el 31 de diciembre del 2012 que en ese entonces lo presidía Rocío Rebollo Mendoza, por lo que ahora en el 2013 y con la Ley de ingresos y Presupuesto de Egresos para el 2014 sube sustancialmente la posición en las calificaciones señaladas por esta empresa.

El alza en la calificación obedece principalmente al incremento de ahorro interno (flujo libre para servir deuda y/o realizar inversión) en los últimos años, como consecuencia del crecimiento en la recaudación local y del control en el gasto operacional (gasto corriente más transferencias no etiquetadas).

La mejora en la calificación y su perspectiva positiva reflejan la expectativa de Fitch de que Gómez Palacio mantendrá un sólido desempeño financiero, no obstante, si bien el Municipio muestra una mejora en su posición de liquidez, aún se mantiene por debajo de la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF).

Por otra parte, la calificación podría ajustarse a la baja en caso de que se presenten incrementos importantes en la deuda pública de corto y/o largo plazo, un incremento significativo en el gasto operacional.

Dentro de las principales limitantes de la calificación destacan las posibles contingencias relacionadas con el SIDEAPA porque aunque cuenta con un buen perfil en su deuda de largo plazo en los últimos años presenta un débil desempeño financiero y fuertes necesidades de inversión y esto pudiera representar una contingencia para las finanzas municipales, advierte la calificadora Fitch Ratings.

Los analistas encabezados por Natalia Etienne realizaron todas las acciones de investigación y análisis para posteriormente dar su veredicto y poder el reconocimiento que posesiona a Gómez Palacio como uno de los mejores municipios del territorio mexicano gracias a su desempeño de ahorro, austeridad, recaudación local y control de gasto opcional.